

# Technique de marbrure par immersion avec la Crazy Colour

fiche créative n° 270



Proposé par :

**CREA**facile

Ces superbes boules en céramique ont été peintes avec l'extraordinaire peinture par immersion « Craty Colour ». Cette peinture a la spécificité de produire des effets différents suivant les liquides dans lesquels elle est versée. Pour expérimenter la Crazy Colour, on peut utiliser presque tout ce que l'on a habituellement chez soi, par exemple de l'eau, du thé, du lait, du liquide vaisselle, etc. De plus, il est facile de varier les effets en versant la peinture au goutte à goutte dans une eau calme ou dans une eau mouvante. Les peintures quant à elles, réagissent toutes de façon différente : au contact du même liquide, du lait par exemple, la peinture Crazy Colour bleue produira un tout autre effet que la peinture Crazy Colour verte. Les possibilités sont donc infinies !

Liste d'articles :

Réf.	Artikelname	Quantité
------	-------------	----------